Friedrich-Ebert-Schule Mannheim Grundschule

Wiesbadener Straße 6 68305 Mannheim



Mannheim, den 21.06.23

Anmerkung zu Hitzefrei

Liebe Eltern,

heute ist der erste Tag, an dem es im Ganztag hitzefrei gibt. Wir werden die Kinder nach der Mittagspause im Klassenzimmer empfangen, darauf achten, dass sie ihre Schulranzen, Turnbeutel etc. dabeihaben, den Raum ordentlich hinterlassen und dann nach Hause bzw. in die Notbetreuung schicken. Kinder, die zuhause essen, müssen deshalb nicht noch einmal in die Schule kommen. Wir werden die Kinder nach der Aufräumphase im Klassenzimmer nachhause lassen, sodass es durchaus sein kann, dass manche Kinder bereits um 13.45 Uhr das Schulgebäude verlassen. Auch wenn es sich heute nicht so heiß anfühlt, sind die Temperaturen in den Räumen unerträglich, deshalb bleibt es auch bei Hitzefrei für morgen Donnerstag, 22.06.23.

Herzliche Grüße Ulrike Hartmann

